



AMÉNAGER



© Jérôme Galland

S'isoler dans un nid

Il aime raconter des histoires et rendre hommage à la tradition esthétique de la région dans lequel son projet voit le jour. Dans cette chambre d'hôtel Le Coucou à Méribel, l'architecte d'intérieur Pierre Yovanovitch a conçu une alcôve en bois d'où se dégage un fort sentiment de sérénité. Sans doute, s'est-il inspiré des recoins où il aimait disparaître quand, enfant, il se rendait dans le chalet de sa grand-mère à Valberg au-dessus de Nice. On aime la fenêtre qui permet à la lumière de traverser les murs. Afin de réinterpréter les codes alpins, l'architecte d'intérieur a privilégié le bois clair, plus contemporain que le vieux bois omniprésent ces dernières années.

